



LA CONFERENCIA DE CHARO ZARZALEJOS INAUGURA LAS JORNADAS CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO

Vva. de la Cañada, 22 de nov.- La concejal de Servicios Sociales, Cristina Hernández, ha asistido junto a miembros de la Corporación Municipal, a la conferencia impartida por la periodista Charo Zarzalejos, bajo el título "Violencia de género: estigma de la sociedad" con la que se inauguran las jornadas dedicadas al 25N: Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres.

Punto de información y ayuda

Villanueva de la Cañada cuenta, desde el año 2005, con un Punto Municipal del Observatorio Regional de la Violencia de Género (Avda. Gaudí, 23). En él, tres profesionales cualificados atienden a las mujeres víctimas de malos tratos y a sus hijos desde el ámbito social, jurídico y psicológico. El horario de atención al público es de, lunes a viernes, de 9:00 a 15:00 horas, y también lunes y martes, de 16:00 a 20:00 horas.

Este punto es un organismo que se integra dentro de la Mancomunidad de Servicios Sociales La Encina y que, por tanto, presta servicio a la población de los municipios de Quijorna, Brunete y Villanueva del Pardillo.